



Agosto 2024, edición No. 138



Risas, abrazos y juegos se vivieron en la semana de la niñez

Durante la semana de la niñez, que se celebra del 1 al 7 de junio, más de 300 niñas y niños participaron en juegos lúdicos, bailes, dinámicas; además de un espacio para compartir con sus referentes familiares. Las actividades se desarrollaron en los Colegios SOS Estelí y Managua, así como en el Preescolar SOS Juigalpa.

[Leer nota](#)

“En Aldeas Infantiles SOS he aprendido que las mujeres tenemos oportunidades, derechos y podemos sobresalir en otras áreas”



Angie nació en una familia tradicional que tiene estereotipos donde se imponen roles a mujeres y hombres, ella cursa el último año de secundaria y además de los aprendizajes académicos ha desarrollado otro tipo de conocimientos, ella señala que con las campañas, charlas y talleres en las que ha participado dentro del Colegio SOS Hermann Gmeiner Managua ha aprendido a identificar los diferentes tipos de violencia e incluso decidir alejarse de personas que no eran sanas para su convivencia.

La campaña “El poder de los abrazos” es la que más le ha impactado “Un abrazo te cambia el estado de ánimo y puede dar la alegría, a veces las personas lo necesitan para sentirse bien”, cuenta Angie, quien también es parte del liderazgo en el Colegio SOS.



Jóvenes de Aldeas Infantiles SOS conocen sobre herramientas para optar a su primer empleo.

25 jóvenes de Aldeas Infantiles SOS de los Programas Managua, León, Matagalpa, Juigalpa y Estelí, tuvieron un espacio práctico el 17 de mayo 2024 con voluntarios de DHL, que les permitió ampliar conocimientos sobre aptitudes para la empleabilidad.

[Leer nota](#)

“Estoy recargada de poder para defender nuestros derechos para navegar seguro en el internet”, niñas participantes del programa Managua.



A través de la Promesa Avon de Poner Fin a la Violencia Hacia Mujeres y Niñas que busca proporcionar a las mujeres elementos que les permitan construirse a sí mismas como personas exitosas capaces de generar cambios en ellas y en quienes las rodean, Aldeas Infantiles SOS recibió financiamiento para la implementación del proyecto “Educación digital para la prevención de las violencias hacia las niñas, niños y adolescentes en los distritos II y III de Managua”.

[Leer nota](#)



“Hablemos de protección infantil” esa fue la frase con la que inició la facilitadora la sesión con la participación de adolescentes mujeres en el Programa Matagalpa pertenecientes a los barrios del distrito 2. El eje central del encuentro giró en torno a dar a conocer las acciones que se deben asegurar para mantener a cada niña, niño y adolescente en un espacio protector.

[Ver video](#)



El nombre del encuentro **“voces de esperanza”** remarca la capacidad de resiliencia que tienen las mujeres para enfrentar las adversidades, resignificar las historias de vida, reconociéndose como mujeres con derechos y con recursos internos para la construcción de las redes de apoyo con otras mujeres que comparten historias similares.

[Leer nota](#)

Menstruación, mitos y autonomía

El programa de Cuidado Alternativo de la Aldea Infantil SOS Estelí, como parte del plan de Derechos Sexuales y Derechos Reproductivos, realizó en junio el relanzamiento de la Campaña Menstruando “Por una menstruación sin vergüenza y con dignidad”. Con la participación de niñas, adolescentes y jóvenes bajo el Sistema de Protección Especial y participantes del Programa de Jóvenes en Vida Independiente y Tutelado, quienes en este espacio reflexionaron sobre “Menstruación, mitos y autonomía”.



[Leer nota](#)

Un espacio especial para compartir

En este 2024 se han realizado encuentros de donantes en los programas ubicados en las localidades de Juigalpa, Matagalpa y Somoto, con el objetivo de compartir el trabajo e impacto de las acciones de Aldeas Infantiles SOS en la vida de cada una de las personas participantes.



¿Por qué asistir a un encuentro de donantes?

Celebrar logros y sueños que se hacen realidad.

Conocer el trabajo con el liderazgo comunitario

Escuchar testimonios de participantes.



"Me siento dichosa de conocer la labor de la organización más a detalle. Cuando me hicieron la invitación para ser Amiga SOS dije claro que sí, como no apoyar, si yo he visto crecer y convertirse en profesionales a los muchachos desde mi farmacia que esta cerca de la aldea". Yoelka Chavarría, Amiga SOS

"Gracias por compartirnos todo lo que ustedes hacen, yo tengo un puesto de verduras en el mercado y he visto a los muchachos y muchachas desarrollarse y convertirse en profesionales, es importante mientras crecen seguir dándoles herramientas, para que puedan afrontar el mundo una vez que salgan de la aldea, porque la vida de afuera es dura y llena de desafíos". Luis Castro, Amigo SOS





Las empresas podrán hacer realidad su compromiso con la sociedad apoyando a que miles de niñas y niños puedan crecer en un ambiente protector y afectivo, rodeados del amor de una familia, al mismo tiempo podrán:



Fortalecer los lazos y la integración de todos los miembros de la empresa al implicarse en un programa social.



Mejorar la imagen y la reputación corporativa en el entorno donde desarrolla su actividad.

Bienvenidas a las Empresas Amigas 2024



Refierenos a una Empresa Amiga

Contáctanos:
7829-7740

o llená el formulario
para registrar a tu
Empresa Amiga:

